

Q1. ヒューマン高校に入学する前のお子様の状況と、抱えていたお悩みをお聞かせください。

友入関係につまづき、そのながれをすべて嫌にならしてしまっていました。まあお元気な子だったのですが、それくらい、心を壊していました。

Q2. 入学を決める際に、お子様とどのようなお話をされましたか？また、最終的にヒューマンを選ばれた決め手は何でしたか？

やはり、高校卒業はしてほしいから。いろんな高校について調べたり、本人の希望を聞いて、最終的には、ヒューマンに、ゲームのコースがあったから、それをきっかけにして選びました。

Q3. ご入学後のお子様の様子をお聞かせください。(入学前と変化したことなど)

最初は、本人も手ごくりでしたし、あまり楽しんでる感じもなく、義務的に感じていましたが、今は、しっかりと高校卒業のために、とくくしていますし、楽しんでますはいませんが、親から見ても、前向きにかんがってると思います。

Q4. ヒューマンの教育(学習・生活指導・先生・職員)についてご感想をお聞かせください。

いろいろな事情で入学してきている子供の先生はありますが、時には兄弟者のように、とても身近な存在として、親にはとてもいいようなことも相談にのってくれるように、その学校の先生は、あじわえない環境のおかげで、のびのびとさせてくれるヒューマンに、今は入学してよかったと思っています。

Q5. 保護者様自身の変化はございましたか？

子供がひとりひとりしていたから、私たち保護者も、日々、悩む毎日でしたが、お互いにまた、なんでも話せる状態になり、子供も私たちも、~~楽~~あつちををとりもどし、今は、あたりか毎日です。

Q6. お子様の進路に悩まれている保護者の方にメッセージをお願いいたします。

あえては、あの時言えなかったこと、あの時こうなればよかったのかと、うかづき、絶対にはかりあえるし、解決できます。親も子供も、つらい時があります。子供のほうで、かかえきんなく、こまうのは、どうか、どこかに、子供を見つけてほしいです。

その想いは伝わります。